

# INVITATION PRESSE

---

Grenoble, le 2 août 2018



## Chantier ouvert au public Des jeunes aménagent la Chaufferie

Vendredi 3 août 2018 à 10h30

98 Rue Léon Jouhaux

*En présence de Maud Tavel, Adjointe au Maire*

La Ville de Grenoble a mis en place un travail pour faire émerger et développer les chantiers ouverts au public (COP), rassemblent des agents de la Ville, des bénévoles et des habitants autour d'un projet commun.

Des jeunes de l'équipement jeunesse la Chaufferie ont manifesté le souhait de fabriquer eux-mêmes le mobilier de la terrasse qu'ils utilisent.

Pour répondre à leur motivation, un premier chantier a ainsi été mis en place le mardi 3 juillet au matin avec l'appui des services de la Ville de Grenoble, auquel ont participé 3 jeunes de 19 ans. Au-delà de la réalisation finale, l'objectif était également pédagogique en faisant découvrir les possibilités de la récupération (palettes) pour fabriquer du mobilier en bois.

A la demande des participants à la première édition, un deuxième chantier se tient jeudi 2 et vendredi 3 août à la Chaufferie. L'objectif cette fois est de créer une enseigne pour leur équipement jeunesse « La Chaufferie » à base de bois de récupération (palettes non traitées).

